Hänsel und Gretel

Es war einmal eine Mutter und ein Vater; die hatten zwei Kinder: sie hießen Hänsel und Gretel. Sie gingen im tiefen Wald und kamen zu einem Lebkuchenhaus, wo die alte Hexe wohnte. Die alte Hexe sperrte Hänsel in einem Käfig ein und gab ihn viel zum Essen, sodass der Finger dick wird. Er sollte immer den Finger beim Käfig hinausstrecken um zu zeigen, ob es schon dick war.

Später heizte die Hexe den Backofen ein, um Hänsel zu backen. Als die alte Hexe beim Backofen hineinschaute, schieß Gretel die alte Hexe im Backofen hinein und sie verbrannte.

Die Kinder freuten sich und tanzen um Backofen herum. Nun gingen die Kinder ins Haus hinein und heben den ganzen Schmuck von der Truhe von der Hexe.

Dann gingen Hänsel und Gretel mit dem Schmuck nach Hause und sie freuten sich dort zu sein. Dann wurde es gefeiert und getanzt. So kam die Geschichte zu einem glücklichen Ende.